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Erhebung von Bußgeldern im Landkreis Hildburghausen 
im Zusammenhang mit Corona-Verordnungen

Nach einer Pressemeldung prüft der Landkreis Hildburghausen die im 
Mai bis Juli 2020 eingenommenen Bußgelder, die im Zusammenhang 
mit Corona-Verordnungen erhoben wurden.

Ich frage die Landesregierung:

1. Wie viele Bußgeldverfahren wurden im Landkreis Hildburghausen 
seit März 2020 auf Grundlage welcher Corona-Verordnungen ein-
geleitet (bitte aufschlüsseln nach Monat, Verordnung und mit Höhe 
des Bußgelds)?

2. Wie viele Bußgelder wurden im Landkreis Hildburghausen seit März 
2020 auf Grundlage von Corona-Verordnungen eingenommen (bit-
te aufschlüsseln nach Monat, Verordnung und Höhe des Bußgelds)?

3. Wie viele erhobene Bußgelder wurden bezahlt und wie viele wurden 
vollstreckt (bitte aufschlüsseln nach Monat, Verordnung und Höhe 
des Bußgelds)?

4. Wie viele Bußgeldverfahren wurden seit März 2020 im Landkreis Hild-
burghausen dabei aufgrund von Quarantäneverstößen eingeleitet (bit-
te aufschlüsseln nach Monat, Verordnung und Höhe des Bußgelds)?

5. Wie viele der in Frage 4 erfragten Verfahren wurden bezahlt und wie 
viele wurden vollstreckt (bitte aufschlüsseln nach Monat, Verordnung 
und Höhe des Bußgelds)?
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